



José Quintanal Díaz

POESÍA

In memoriam...

Lejos de ti, al margen del vosotros,
sentirse solo, distante y alejado...
la nostalgia es muy mala compañera.
Su dentellada es capaz de retorcer
y aniquilar hasta los más nobles
e incluso los más íntimos sentimientos.
Se ve con nitidez, cómo su lengua bífida
va lenta, enroscándose en las venas
hasta volatilizarnos por completo,
ahogando el sentimiento,
anulando el ser.

Suerte la mía, no sentirlo; pobre de quien
tenga que arramblar con esa pesada carga.
Por fortuna, aprendí con la noble lucidez
del referente, que fuiste, enseñándome
el valor de vivir libre, ignorando la soledad.
Seguro que no te resultó fácil aprenderlo;
ya que la vida es una muy dura escuela
en la que sólo los valientes sois capaces
de sobrevivir y disfrutar con elegancia,
con la clase y la dignidad
que te caracterizó.

Tu ejemplo impele mi espíritu y me lanza
hoy a disfrutar cada día, de su amanecer,
pasear por las avenidas de su levedad
y concluirlo en el regazo de la serenidad,
con la satisfacción de haberlo vivido.
Sólo o en compañía, vivir y vivir bien,
cumpliste esa máxima con convicción.
Una larga vida la tuya, a quien debo
tributo de enorme gratitud, por ser,
siempre ser, para mi modelo,
de nobleza y serenidad.

*Dedicado a José Pordomingo Herrero
Santander, 10 de abril de 2023*